

La presse française s'intéresse au match amical entre le Cameroun et la Russie, qui suscite l'intrigue en raison du contexte politique actuel.

Le Cameroun devient ainsi le premier pays non asiatique à accepter un tel match depuis le début du conflit entre la Russie et l'Ukraine.

Alors que la Russie fait face à des sanctions et à des exclusions dans les compétitions internationales, le Cameroun maintient sa coopération avec le pays de Vladimir Poutine. D'autres pays africains seraient également en négociation pour des matchs amicaux contre la Russie.

La Fédération camerounaise de football a annoncé que le match aura lieu le 12 octobre à Moscou, avec la liste des joueurs déjà publiée par le sélectionneur Rigobert Song Bahanag.